

# Los autónomos plantean participar en la reforma de las mutuas

CINCO DIAS *Madrid*

La Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA) reclamó ayer estar presente en las negociaciones para introducir cambios en las mutuas durante el próximo trámite parlamentario de la reforma de la negociación colectiva. El presidente del Observatorio del Trabajo Autónomo de este colectivo, José Barea, argumentó que "más del 95%, en torno a tres millones de profesionales, está mutualizado" por lo que es "crucial" que las organizaciones representativas participen en el debate.

"Las mutuas gestionan prácticamente la totalidad de las prestaciones de los autónomos, que son el único colectivo para el que gestionan la prestación por cese de actividad e incluso la incapacidad temporal, además de las contingencias profesionales que también gestionan dichos organismos para los trabajadores asalariados", añadió.

Por otro lado, ATA reclamó que aflore "la deuda oculta" de las Administraciones locales y regionales, en la que incluyen mil millones de euros que, en su opinión, se les adeudan por el adelanto del pago del IVA de facturas que no han sido cobradas en su plazo.